



font romeu jour 3 et 4

publié le 25/01/2024

Quelques nouvelles avant le retour

Descriptif :

description des jours 3 et 4

Mercredi matin pendant qu'un groupe participait à une randonnée l'autre visitait Mont Louis et sa citadelle militaire ainsi que différents métiers de l'armée.

L'après midi fut consacrée à nouveau au ski

Le soir deux groupes ont participé à la randonnée nocturne à la lumière de la lune.

Ce Jeudi les élèves ont pu skier sur l'ensemble de la journée dans des conditions estivales (17 degrés sur les pistes !)

Le midi deux groupes ont assisté à la présentation des métiers de la montagne.

Le repas du soir fut animé car c'était le dernier.

Vendredi matin une randonnée (sans raquette faute de neige suffisante) est programmée avant un dernier repas au centre et le retour en bus avec un départ prévu aux environs de 14H.

Portfolio

